

Buscan proyectar modelo de articulación científica

CEDIDA

Una visita técnica a la Universidad de La Frontera realizó una delegación de autoridades e investigadores de la Universidad Arturo Prat (Unap) con el objetivo de conocer su modelo de gobernanza, articulación científica e infraestructura para la investigación, en el marco del proyecto del Fondo de Investigación Universitaria (FIU) del Ministerio de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación (CTCI), en su línea territorial.

Ezequiel Martínez Rojas, vicerrector de Investigación e Innovación de la Unap y parte de la delegación tras regresar a la ciudad dijo que "la visita constituye un hito para nuestra universidad, ya que nos permitió observar de cerca cómo una institución estatal y regional como la Ufro ha logrado consolidarse como una universidad com-



DELEGACIÓN DE LA UNAP VISITÓ DEPENDENCIAS DE LA UFRONTERA.

pleja, acreditada en nivel de excelencia, con una estructura interna que fomenta la sinergia, la interdisciplinariedad y la optimización de recursos científicos".

El viaje de los académicos de la Unap tuvo como objetivo de conocer en pro-

fundidad el modelo implementado por la casa de estudios a través de su gobernanza científica, su infraestructura de investigación y los mecanismos de articulación entre unidades académicas, centros, institutos y núcleos científicos.